

EN BREVE

Artal preside el panel de investigación en Física

CIENCIA

LA VERDAD. La Agencia Estatal de Investigación ha nombrado a Pablo Artal, catedrático de la Universidad de Murcia, presidente del panel de Física. La agencia se ha puesto en marcha recientemente con una nueva estructura por áreas que cuenta con un



Pablo Artal

panel de expertos liderados por un presidente. Artal se hará cargo de la presidencia del área de Física. El profesor Artal es un físico aplicado de prestigio internacional. Ha recibido la Medalla Edwin H Land, la 'Advanced grant' del Consejo Europeo de Investigación y el Premio Rey Jaime I de Investigación en Nuevas Tecnologías. Su actividad investigadora se desarrolla esencialmente en el campo de la óptica.

Ciencia y arte en las calles de Murcia

UNIVERSIDAD

LA VERDAD. Arquitectos como Moneo y Tusquets han dejado su sello en Murcia. Jose Manuel López, coordinador de la Unidad de Cultura Científica de la UMU y autor del blog 'Scientia', abordará hoy (Real Casino, 20.00 horas) la relación entre estas creaciones y disciplinas científicas, en una charla titulada 'Murcia, un paseo por la ciencia y el arte'.

Más de 14 millones contra la pobreza

POLÍTICA SOCIAL

LA VERDAD. El Gobierno regional destinará una partida presupuestaria adicional de 14,4 millones de euros a la lucha contra la pobreza, la inserción laboral de personas en riesgo de exclusión social y a la formación en idiomas para alumnos y profesores. Así lo explicó ayer la directora general de Presupuestos y Fondos Europeos, Begoña Iniesta.



Juan Monzó, el consejero Javier Celdrán y el director de la Fundación Séneca, Antonio González. :: CARM

Séneca ofrece nuevas ayudas a un centenar de jóvenes investigadores

Becas de hasta 50.000 euros les permitirán liderar su propio equipo y desarrollar el proyecto

LA VERDAD

MURCIA. La Consejería de Empleo, Universidades, Empresa y Medio Ambiente, a través de la Fundación Séneca, ha lanzado una nueva convocatoria del programa 'Jóvenes líderes de investigación', dotado con hasta 50.000 euros. Está dirigido a investigadores menores de 40 años con demostrada valía y potencial, que ya hayan realizado estancias investigadoras en el extranjero, y que puedan dar un salto más de calidad y desarrollar su propio grupo de investigación.

La anterior convocatoria, en 2017, generó 17 nuevos grupos de investigación con la implicación de 110 investigadores. Además, de cada euro invertido por la Comunidad en el

programa, los investigadores consiguieron atraer tres euros. También la convocatoria dio lugar a cuatro empresas de base tecnológica y tres patentes nacionales, así como 24 contratos con empresas y entidades relacionados con las líneas de investigación financiadas.

El objetivo de esta nueva convocatoria es atraer talento investigador y científico, tras realizar esas estancias investigadoras y completar su formación en el extranjero, así como fijar en la Región este capital humano altamente cualificado, según informaron fuentes del Gobierno regional en un comunicado. El consejero de Empleo, Universidades,

Empresa y Medio Ambiente, Javier Celdrán, destacó que con estas ayudas los jóvenes doctores darán «un paso más hacia un liderazgo independiente, para que puedan formar y consolidar su propio equipo en una universidad o centro de investigación de la Región de Murcia».

Fuerte potencial innovador

Con esta iniciativa, desde la Fundación Séneca se financia la investigación original, de alta calidad científica, fuerte potencial innovador y capacidad de creación de sinergias con líneas de investigación científicamente productivas, reforzando los procesos de excelencia en el sistema de investigación e innovación de la Región de Murcia. 'Jóvenes líderes de investigación' también busca aumentar la visibilidad y la difusión de la actividad de los talentos investigadores cualificados, promoviendo su inserción en redes de conocimiento y su proyección internacional.

La convocatoria anterior permitió la creación de cuatro empresas de base tecnológica



Militares de la Armada, durante el ejercicio. :: DEFENSA

La Armada colabora en la inspección pesquera

SEGURIDAD

EP. La Armada Española y la Secretaría General de Pesca (Segpesca) llevaron a cabo ayer un ejercicio de inspección pesquera que finalizó con el apresamiento y conducción a puerto de un pesquero

de nacionalidad española que faenaba ilegalmente, así como la retirada de las redes que había desplegado y soltado, evitando el peligro que suponía para la navegación. Durante el ejercicio de adiestramiento participaron, junto al patrullero de la Armada 'Alborán', una aeronave e inspectores de Segpesca, además del barco-escuela 'Ciudad de Cartagena'.

SUBVENCIÓN: Región de Murcia

CURSO "ACTIVIDADES ADMINISTRATIVAS EN LA RELACION CON EL CLIENTE"

Localidad: La Unión.
Lugar de impartición: C/ Sor Virtudes López, 22-24 -30360 - La Unión - Murcia.

Nº de Expediente: AC-2017-1315.
Dirigido a: Desempleados (modalidad 2 programa 1).
Nº de horas: 800.
Nº de alumnos: 15.
Perfil: Graduado escolar / 2º ESO ó equivalente / Nivel A2 de ingles.
Calendario: 28/05/2018 a 25/01/2019.
Horario: Lunes a viernes de 09:00h a 14:00h.
Plazo de inscripción: Hasta el 25/05/2018.

CURSO GRATUITO

INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN
Aula Nova Centro de estudios europeo de nuevas profesiones
Web: www.aulanova.net e-mail: launion@aulanova.net
LA UNIÓN: C/ Sor Virtudes López, 22-24 Telf: 968083281 / 601091783

ORGANIZA: Aula Nov@
COFINANCIA: Unión Europea

SUBVENCIÓN: Región de Murcia

CURSO: "INGLÉS B1"

Localidad: La Unión.
Lugar de impartición: C/ Dolores Pérez Guijarro, 1 (Instalaciones Colegio Sabina Mora).

Nº de Expediente: AC-2017-1898.
Dirigido a: Desempleados (modalidad 2 programa 1).
Nº de horas: 240.
Nº de alumnos: 15.
Perfil: Graduado escolar / 2º ESO ó equivalente / Nivel A2 de ingles.
Calendario: 24/05/2018 a 31/07/2018.
Horario: Lunes a viernes de 16:00h a 21:00h.
Plazo de inscripción: Hasta el 22/05/2018.

CURSO GRATUITO

INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN
Aula Nova Centro de estudios europeo de nuevas profesiones
Web: www.aulanova.net e-mail: launion@aulanova.net
LA UNIÓN: C/ Sor Virtudes López, 22-24 Telf: 968083281 / 601091783

ORGANIZA: Aula Nov@
COFINANCIA: Unión Europea

Indemnizarán a una niña accidentada en el recreo porque los profesores no vigilaron bien

EFE

MURCIA. La Consejería de Educación es responsable patrimonial del accidente sufrido por una alumna de un colegio de Infantil y Primaria de La Manga de Mar Menor que se rompió un diente en el transcurso de un juego. El Consejo Jurídico de la Región de Murcia (CJRM) ha determinado que los escolares no fueron vigilados debidamente por sus profesores. Por ello, los padres tienen derecho a ser indemnizados con los 65 euros que costó la reparación del diente que se fracturó.